

Montageanleitung Dachlüfter DL 1500

- 1) Montageausschnitt und Bohrungen nach Zeichnung oder Bohrschablone anfertigen
 - 2) Dachlüfter mit Dichtung von oben auf den Ausschnitt setzen, so dass die Gewindebolzen in den Schaltschrank hineinragen.
 - 3) Befestigung alternativ:
 - 4 Muttern M5 mit Fächerscheibe und Unterlegscheibe von unten auf die Gewindebolzen in den Ecken schrauben.
 - oder
 - 4 Schrauben M5 mit Fächerscheibe und Unterlegscheibe von unten in die Gewinde in der Mitte jeder Seite einschrauben.
 - 4) Zuleitung an Spannungsversorgung anschließen, Anschlussspannung beachten.
-

Installation Instructions for Roof-Mounted Fan DL 1500

- 1) Use drawing or drilling template for the cut out on the top of enclosure.
- 2) Lower the roof mounted fan with the mounted gasket on the cut out, with the threaded bolts into the cabinet.
- 3) Fastening alternative:
 - Use 4 off M5 nuts and lock washers for the threaded bolts on the edges.
 - or
 - Use 4 off M5 screws and lock washers for the threads in the middle of each side.
- 4) Connect power cable for supply voltage, take note of the connection voltage.

Rev. 06/15

